



Dolores Padierna amaga con juicio político a Norma Piña por paro en el Poder Judicial



El debate sobre la reforma judicial ha dado un giro inesperado con las acusaciones de la diputada federal de Morena, **Dolores Padierna**, contra la ministra presidenta de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)**, Norma Piña. Según Padierna, Piña ha alentado un paro laboral en el Poder Judicial, con el objetivo de obstruir las actividades legislativas y evitar la aprobación de la reforma impulsada por el presidente **Andrés Manuel López Obrador**.

Durante su intervención, Padierna lanzó una advertencia contundente: "Norma Piña merece un juicio político por sus actos", afirmando que la ministra está incurriendo en responsabilidades administrativas y delitos como el ejercicio ilícito de funciones y abuso de autoridad. Estas fuertes declaraciones no solo abrieron un nuevo frente en el debate de la reforma, sino que también pusieron en tela de juicio el papel de la SCJN en el contexto actual.

"Norma Piña no es una trabajadora de base, es la ministra presidenta de la SCJN, y está obligada a garantizar la impartición de justicia de manera continua", afirmó Padierna durante una rueda de prensa. La legisladora insistió en que un paro laboral en este contexto representa una obstrucción a las facultades del Poder Legislativo, algo que podría tener graves consecuencias para el sistema judicial del país.

<https://laverdadnoticias.com/politica/Dolores-Padierna-amaga-con-juicio-politico-a-Norma-Pina-por-paro-en-el-Poder-Judicial-20240909-0024.html>